

---

El Dr. José Natividad González Parás al hacer entrega de un reconocimiento al Lic. César Camacho Quiroz señaló:

“Señor gobernador queremos expresarle aquí nuestro reconocimiento por su solidaridad con nuestra institución, con el Instituto Nacional de Administración Pública, y expresarle que estamos muy orgullosos en nuestro Instituto de tener una red nacional de institutos locales, y destacar que es el Instituto de Administración Pública del Estado de México, sin duda, el más sólido, completo, y moderno, que ha trabajado con un especial empeño convirtiéndose en un ejemplo para los otros institutos estatales de administración pública. Apreciamos también el interés de usted por apoyar a nuestra institución, por permitirle a su equipo de gobierno, auxiliarnos y colaborar en las tareas que realizamos. Queremos, asimismo, reconocer la aportación de su Secretario de Contraloría y Desarrollo Administrativo, Vicepresidente de nuestra institución y de muchos otros colaboradores que han sabido ser muy solidarios.

Le entrego a nombre del Instituto Nacional de Administración Pública este testimonio de reconocimiento en el que se inscribe textualmente:

*“Al Licenciado César Camacho Quiroz, Gobernador del Estado de México y Presidente Honorario del Instituto de Administración Pública del Estado de México por su voca-*

---

*ción de servidor público y el decidido apoyo y colaboración que durante su gestión otorgó a nuestro instituto lo cual ha contribuido de manera significativa a enriquecer el estudio y el desarrollo de la administración pública mexicana."*